

# Organspende: Studentin macht mobil

## Hannoveranerin startet Sponsorenlauf

Um auf das Thema Organspende aufmerksam zu machen und Geld für nierenkranke Kinder und Jugendliche zu sammeln, organisiert die hannoversche Studentin Franziska Weise einen Sponsorenlauf. Dieser soll unter dem Motto „Laufe fürs Leben“ am 5. und 6. Juni stattfinden – allerdings dezentral. Interessierte können sich auf der Projekt-Homepage [www.laue-fuers-leben.de](http://www.laue-fuers-leben.de) anmelden, eine selbst gewählte Strecke laufen und den Lauf per Foto in sozialen Medien dokumentieren.

Die 22-jährige Weise hat einen persönlichen Bezug zum Thema: Ihre vier Jahre ältere Schwester ist seit ihrer Geburt nierenkrank und war deshalb auf eine Organspende angewiesen. „Das Thema war deshalb immer präsent in meinem Leben“, sagt Franziska Weise. Je älter sie wurde, desto bewusster sei ihr geworden, dass viele andere sich noch nicht mit der Organspende auseinandergesetzt haben.

Weise hofft, dass mehr Menschen sich Gedanken über ihre persönliche Meinung zur Organspende machen und ihre Entscheidung in einem Organspendeausweis festhalten. „Egal ob man sich dafür oder dagegen entscheidet. Hauptsache, man entscheidet sich.“ yer